

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

ORF, Stephansdom, Prater und vieles mehr

Abwechslungsreiche Wientage der WMS Waidhofen



4A und 4B erlebten abwechslungsreiche Wientage

Unsere Bundeshauptstadt Wien unter fachkundiger Führung kennen zu lernen, ist für jeden WMS-Schüler ein Höhepunkt in seinem Schulleben.

Zum Wunschtermin vom 27. bis 30. April fuhren 38 Schüler und Schülerinnen der 4A und 4B bestens vorbereitet mit ihren Lehrern Petra Hirtl, Sebastian Ressler, Barbara Fahrnberger und Johanna Sandhofer pünktlich um 7.30 Uhr von der Schule ab nach Wien.

Dort angelangt, wurden die Zimmer bezogen und nach dem Mittagessen folgten schon die ersten Programmpunkte, Besich-

tigung des Stephansdomes (mit Aufstieg auf den Südturm!), Führung durch das Parlament und Eintritt in die geschichtsträchtige Kaisergruft.

Am ersten Abend konnten die Schüler und Schülerinnen einen spannenden Blick hinter die Kulissen des ORF machen.

An den folgenden Tagen absolvierten die Burschen und Mädchen ein interessantes, abwechslungsreiches und dichtes Programm wie die Besichtigung von Schloss Schönbrunn mit anschließendem Tiergartenbesuch, eine Rundfahrt durch das historische

und moderne Wien mit Halt beim Hundertwasser-Wohnhaus und Ernst-Happel-Stadion, eine Rätselrallye durch den 1. Bezirk, die Besichtigung der Schatzkammer und des West- und neu eröffneten Hauptbahnhofes.

Auch abends war für jeden Geschmack etwas dabei: „Mary Poppins“ im Ronacher, ein Praterbesuch und eine Sternbilderschau im Planetarium.

Eine abwechslungsreiche Zeit, die Einblicke gab und die Schüler zu Plätzen brachte, die man im Alleingang nicht so einfach zu Gesicht bekommt.